

ニュース城里



全員合唱

6月28日、コミュニティセンター城里において「第1回城里町音楽のつどい」が開催されました。このつどいは、城里町教育研究会の主催により行われ、午前の部と午後の部に分かれ、町内の幼稚園及び小中学校の15校が参加しました。



発表前は緊張した面持ちの子どもたちも、ステージに上がるといと堂々とした歌や演奏を披露。幼稚園児のかわいらしい合唱曲、中学校吹奏楽部の迫力あれる演奏、また小学校は二部合唱や金管合奏、和太鼓、中には音楽にあわせて一輪車やなわとびをするなどユニークな発表もありました。

参加者を代表して、五味渕美穂里さん（常北中3年）が「音楽のつどいが開けることは本当に素晴らしいことだと思つ」、神長貴恵さん（桂中3年）は「多くの学校の演奏を聞き、音楽を楽しむことができた」と話しました。



七会中



常北幼稚園



北方小



ほたる観察会が、6月18日(土)に岩船地区で実施され、町内小・中学生と保護者34人が参加しました。今年は例年より気温が高かつたため、ほたるの飛ぶ時期が過ぎてしまったのではないかと心配されました。講師の根本邦宏先生の説明指導のもと、ほたるの飛び交う姿や、カワニナ（ホタル幼虫期の食用）も見ることができ、豊かな自然が残っていることを改めて感じることができました。

ほたる観察会が、6月18日(土)に岩船地区で実施され、町内小・中学生と保護者34人が参加しました。今年は例年より気温が高かつたため、ほたるの飛ぶ時期が過ぎてしまったのではないかと心配されました。講師の根本邦宏先生の説明指導のもと、ほたるの飛び交う姿や、カワニナ（ホタル幼虫期の食用）も見ことができ、豊かな自然が残っていることを改めて感じることができました。

ウイークエンドスクール

ほたる観察会

七夕まつり



町母子愛育会の七夕まつりが、7月4日に常北保健福祉センターで行われ、就園前の在家庭のお子さんとその保護者、43組が参加しました。愛育会会員が準備した笹に、折り紙などを使った色とりどりの飾りや短冊をつけていき、美しい七夕飾りが完成。短冊には「大好きなプロペラがいっぱい見られますように」「お友達といっぱい遊びたい」「みんな元気に過ごせますように」などの願い事が書いてありました。

また、「たなばた」の由来の寸劇が行われ、子どもたちは熱心に見入っていました。できあがつた笹は、皆さん幸せそうに各家庭に持ち帰りました。



第1回家庭教育学級

7月7日(土)にコミュニティセンター城里研修室において、平成19年度第1回家庭教育学級が開催されました。今回は「教育」をテーマにクリッキングスクールネモト校長の根本悦子先生に「教育について」子供の食事と健康」と題してご講演いただきました。



根本先生は、日本の食文化の素晴らしさ、朝ごはんを食べることの大切さなどについて、わかりやすく話してくださいました。参加者からは、「今後の子育てに大変役立つた」「もっと先生のお話を聞きたかった」などの感想が聞かれ、食事について見直すよい機会になつたようです。



問合せ 水道課

☎ 029-288-3114
http://www.town.shirosato.ibaraki.jp/suidou/index.html

※見学の実施を希望する学校は、ぜひお問合せください。

浄水場見学を実施しました。



水道課では、小学校4年生を対象に毎年浄水場見学を受け入れており、今年度は石塚浄水場で、6月29日に石塚小学校4年生の2クラス79人、7月6日には沢山小学校4年生、28人を迎えるました。

見学ではまず初めに、水道課職員が、浄水場のできた経緯や浄水場の仕組み、課の仕事について話しました。次に浄水場では、薬注室や沈殿池、監視池、管理室、ろ過器等を見てまわりました。給水装置やろ過器のしくみに児童の皆さんは、興味を持つてくれたようですが、また、水への関心が高く、最後に1日の取水量や配水量について多くの質問を受けました。

| | |
|-------|-------|
| 同 | 優勝 |
| 第3位 | 準優勝 |
| G E T | 常北保育園 |

平成19年度春季マタさんバレー大会が6月17日(日)に常北中学校体育館において開催されました。大会には、11チームが出場し日頃の練習の成果を発揮した試合が繰り広げられました。上位の成績は次のとおりです。



優勝チームの「ドリーム」

| | |
|-----|----------|
| 優勝 | スラッガーズ |
| 準優勝 | 七会ジャイアンツ |
| 第3位 | 中川製作所 |



優勝したスラッガーズ

城里町軟式野球大会

平成19年度城里町軟式野球大会（城里町体育協会・

城里町軟式野球連盟主催）の第1回大会が5月13日、20日に行われました。12チームが参加し、2試合が延長戦になるなど熱戦が繰り広げられました。大会結果は次のとおりです。